

**FRANÇOIS DEPASSE**

Directeur Affaires médicales
Diagnostica Stago

Pourquoi avez-vous choisi de travailler avec l'ariis ?

S'engager à l'ariis, c'est rejoindre un écosystème unique d'innovation en santé, qui connecte industriels, chercheurs académiques, start-ups, pôles de compétitivité et institutions. Ce réseau privilégié favorise les partenariats public-privé et accélère le transfert de la recherche vers des innovations concrètes pour les patients.

C'est aussi contribuer à orienter la recherche et les politiques de santé : l'Alliance joue un rôle clé dans le dialogue avec les pouvoirs publics et les organismes de financement. Être membre permet d'influencer les priorités de recherche, de participer à la définition des grands défis en santé et de promouvoir des conditions favorables à l'innovation en France et en Europe.

Enfin, c'est gagner en visibilité et multiplier les opportunités de collaborations, grâce à événements comme Hybrid, qui offrent aux



**FRANÇOIS DEPASSE**

Directeur Affaires médicales
Diagnostica Stago

acteurs l'occasion de présenter leurs projets et de renforcer leur notoriété auprès de partenaires stratégiques.

Qu'attendez-vous de cet engagement au sein de l'ariis ?

Des opportunités stratégiques de collaboration, une influence sur les orientations de la recherche et de l'innovation et une montée en visibilité et en légitimité.

Quels seraient idéalement l'impact des actions de l'ariis sur les liens avec la recherche publique ?

- Un renforcement des partenariats public–privé, en facilitant les collaborations entre laboratoires académiques et industriels, notamment via des contrats de recherche simplifiés et des transferts de technologie fluidifiés, et la création de d'écosystèmes durables autour de thématiques de santé prioritaires.



**FRANÇOIS DEPASSE**

Directeur Affaires médicales
Diagnostica Stago

- Une meilleure valorisation de la recherche académique en accélérant la transition de la preuve de concept vers l'innovation clinique et industrielle, en soutenant la transformation des résultats académiques en produits de santé, et en valorisant les compétences scientifiques françaises à l'international.
- Un alignement stratégique des priorités grâce à un dialogue structuré entre industrie et recherche publique, en co-construisant des feuilles de route de recherche et d'innovation et en anticipant ensemble les grands défis de santé, comme le vieillissement, les maladies chroniques ou les thérapies innovantes.

Quelles actions souhaiteriez-vous mettre en place avec l'ariis dans les prochaines années ?

- Accélérer les synergies public–privé en mettant en place des programmes de recherche collaborative thématiques (par exemple →

**FRANÇOIS DEPASSE**

Directeur Affaires médicales
Diagnostica Stago

- en IA) et en créant une plateforme de mise en relation continue entre chercheurs académiques et industriels.
- Renforcer la valorisation et le transfert de technologie, en simplifiant la contractualisation et le passage du laboratoire académique au marché.
- Structurer l'accès et l'usage des données de santé, en soutenant par exemple la mise en place de cohortes partagées et de biobanques accessibles à tous les acteurs, publics et privés, et dans tous les domaines (au-delà de la génétique).

En 3 mots, que pouvez-vous dire de l'ariis, et de votre relation ?

Partager, Construire, Impacter.

MERCI FRANÇOIS !